

El Grupo Tecnocasa inicia su expansión en el Principado de Asturias

El Grupo Tecnocasa, empresa líder en intermediación inmobiliaria y financiera en franquicia en España, con más de 920 oficinas, inicia su actividad en Asturias con la apertura de sus dos primeras oficinas en Gijón.

El Prat de Llobregat (Barcelona), 11 de junio de 2025.- El Grupo Tecnocasa, referente en intermediación inmobiliaria y de crédito en España, continúa con su plan estratégico de expansión y anuncia la apertura de sus dos primeras oficinas en la ciudad de Gijón, marcando así el inicio de su actividad en el Principado de Asturias.

Estas nuevas oficinas cuentan con un equipo de profesionales altamente formados en la intermediación inmobiliaria, con una larga trayectoria en el sector, un marcado perfil comercial y amplios conocimientos del mercado inmobiliario local.

El plan de crecimiento del Grupo Tecnocasa para 2025 pone el foco en ampliar su presencia en el norte de España, especialmente en Cantabria y el Principado de Asturias, así como en reforzar su implantación en aquellas zonas donde ya dispone de una sólida red.

En total, y a través de sus 3 marcas en franquicia -Tecnocasa y Tecnorete, dedicadas a la intermediación en servicios inmobiliarios; y Kiron, la marca de intermediarios de crédito-, el Grupo Tecnocasa cuenta a día de hoy con más de 920 oficinas franquiciadas. El objetivo es llegar a las 1.000 oficinas este año.

COMPROMISO POR EL TALENTO JOVEN

El crecimiento del Grupo Tecnocasa está estrechamente vinculado al desarrollo de su capital humano. Actualmente, la red comercial del Grupo Tecnocasa está formada por más de 4.000 asesores, en su mayoría jóvenes, que reciben una intensa y completa formación interna y que, tras este proceso, pueden convertirse en franquiciados y liderar su propio proyecto empresarial dentro de la compañía.

GRUPO TECNOCASA, 30 AÑOS DE ACTIVIDAD EN ESPAÑA

Desde su llegada a España en 1994, Tecnocasa ha trabajado para ofrecer un servicio inmobiliario y financiero de alta calidad a sus clientes. Actualmente, el Grupo tiene presencia en: Andalucía, Aragón, Canarias, Comunidad de Madrid, Castilla - La Mancha, Castilla y León, Cantabria, Cataluña, Comunidad Valenciana, Extremadura, País Vasco y Región de Murcia. A la lista, se le añade ahora el Principado de Asturias.

SOBRE EL GRUPO TECNOCASA

La historia de Tecnocasa comienza en 1980 en Milán (Italia). En 1986 adopta la fórmula de franquicia, la misma que utiliza en España. Con una innovadora estrategia comercial basada en la exclusividad de servicios para la red de oficinas, el Grupo Tecnocasa es líder en intermediación inmobiliaria y de crédito en España y en Europa, con presencia en 10 países y más de 4.100 oficinas franquiciadas en todo el mundo.

El Grupo Tecnocasa abrió sus primeras oficinas en España en 1994 y, desde entonces, ha evolucionado hasta consolidarse en la red inmobiliaria y de intermediarios de crédito líder en el país, con más de 920 oficinas franquiciadas. Kiron, la red de intermediarios de crédito del Grupo Tecnocasa, celebra este año sus 30 años de actividad en España. Más información en: www.tecnocasa.es y en <https://prensa.tecnocasa.es>.